

PlantaDoce.

Empresa

AcceXible desembarca en Colombia de la mano de Keralty

La *start up* especializada en la detección y seguimiento de enfermedades a través del análisis del habla pretende realizar los ensayos clínicos de su herramienta. En 2022, la compañía abrirá una ronda de dos millones de euros.

J. Vera
13 abr 2022 - 05:00



AcceXible da el salto a Latinoamérica. **La empresa española ha aterrizado en Colombia de la mano de la empresa Keralty** para realizar los ensayos clínicos de su herramienta de detección precoz del desarrollo cognitivo, según ha explicado la consejera delegada de AcceXible, Carla Zaldua, a PlantaDoce.

La compañía, que está especializada en desarrollar una plataforma para la detección y seguimiento de enfermedades a través del análisis del habla, ya inició su expansión internacional en la segunda mitad de 2021, **con el desembarco en Reino Unido y Estados Unidos.**

En mayo de 2021, AcceXible cerró una ronda de financiación de 800.000 euros, llevada a cabo en la plataforma de *crowdfunding* Crowdcube, y que **contó con la participación de inversores españoles, de Reino Unido, Alemania, Italia, Francia y Hong Kong**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/acceXible-desembarca-en-colombia-de-la-mano-de-keralty>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. Dos inversores de mayor tamaño se hicieron entonces con el 5% del capital de la empresa. Carla Zaldua y Javi Zaldua, ambos cofundadores de AcceXible, se mantuvieron como accionistas mayoritarios tras la ronda de financiación.

AcceXible cerró una ronda de financiación de 800.000 euros en mayo de 2021

Además de esta ronda, desde su nacimiento a mediados de 2017, **la compañía ha recibido 800.000 euros más** a través del programa Neotec, del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Enisa y otros socios.

En los próximos meses, la compañía abrirá una ronda de financiación de dos millones de euros con el objetivo de acelerar la entrada al mercado y escalar su crecimiento. La empresa busca, principalmente, **un gran socio inversor experto en el sector farmacéutico o del sector tecnológico**.

AcceXible prevé facturar 450.000 euros en 2022. La compañía recibió hace un año el marcado CE en su producto, lo que le permite comercializar su plataforma en la Unión Europea. En Europa, **sólo al 20% de las personas que sufren demencia se las diagnostica en etapas tempranas**. Su modelo permite el diagnóstico precoz, no invasivo y la posibilidad de realizar el seguimiento de la evolución de la enfermedad en remoto.

En Europa, sólo el 20% de las personas que sufren demencia son diagnosticadas en etapas tempranas

Recientemente, la compañía ha renovado el acuerdo con Quirónsalud y la fundación Ace para seguir probando sus herramientas en los centros de este grupo hospitalario en España. En el extranjero, **AcceXible ha firmado colaboraciones con la Southwestern University (Texas) y otro con el Sistema Nacional de Salud británico (NHS, por sus siglas en inglés)**.

PlantaDoce.

La empresa cuenta con un equipo de nueve personas y tiene su sede en Barcelona en el Pier01, Tech Barcelona, además de disponer de oficinas en Bilbao. En la ciudad vasca, AcceXible se encuentra en Innolab, un centro de innovación abierta que combina *start ups*, pymes, corporaciones, universidades y centros tecnológicos.